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Jahreshauptversammlung am Donnerstag, 06.04.2017

Liebe Mitglieder und Gäste,

ich will es heute Abend sehr kurz machen, da die Landespolitik im Mittelpunkt stehen
soll:

Die CDU Fraktion trifft sich regelmäßig vor den Gemeinderatssitzungen.

Darüber hinaus fanden drei extra Sitzungen der Fraktion statt.

Wichtig ist uns, dass wir jetzt, da wir einen riesen Sanierungsstau und zahlreiche 
Aufgaben  vor uns haben – noch genauer auf die Planungen der Architekten 
schauen. Auch bei den Kosten und der Ausstattung ist dies notwendig und nach den 
letzten Haushaltsberatungen kamen endlich dieselben Signale auch von den beiden 
anderen Fraktionen. Nach langen Jahren des Mahnens. Hoffen wir, dass dies nicht 
nur Lippenbekenntnisse sind, sondern es konkret bereits beim Kindergarten 
Südstraße angegangen wird.

Ansonsten verweise ich auf unsere Haushaltsrede vom 24.03.2017, die ja 
vergangene Woche im Amtsblatt abgedruckt war, die auf unserer Homepage 
abrufbar ist und ich habe noch einige Exemplare ausgelegt.

Selbstverständlich stehe ich für Fragen zu kommunalen Dingen gerne noch zur 
Verfügung.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Nordheim, 06.04.2017

Thomas Donnerbauer, Vorsitzender


